

**ANALISIS *CAPITAL BUDGETING* PROYEK
RENOVASI AREA PETERNAKAN JENDELA
ALAM DI LEMBANG BANDUNG**

TUGAS AKHIR

**Diajukan untuk memenuhi salah satu syarat menempuh
Sidang Sarjana Strata 1 (S-1)**

Oleh

SUPRIYANTI

1552292



**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

**THE CAPITAL BUDGETING ANALYSIS OF
JENDELA ALAM'S FARM AREA RENOVATION
PROJECT IN LEMBANG BANDUNG**

A Thesis

**In Partial Fulfillment of The Requirements for The Degree of
Bachelor Program in Management**

By

SUPRIYANTI

1552292



**BACHELOR PROGRAM IN MANAGEMENT
FACULTY OF ECONOMICS
MARANATHA CHRISTIAN UNIVERSITY
BANDUNG**

2019

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, karena atas berkat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan penelitian ini yang berjudul “Analisis *Capital Budgeting* Proyek Renovasi Area Peternakan Jendela Alam di Lembang Bandung”.

Penulis sebagai manusia menyadari bahwa penelitian ini masih jauh dari kata sempurna, dikarenakan keterbatasan penulis dalam melakukan penelitian. Oleh karena itu peneliti sangat terbuka dalam menerima kritik dan saran yang membangun untuk perbaikan penelitian ini dan dimasa yang akan datang.

Penulis menyadari bahwa penulisan ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak baik moril maupun materil. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama pada:

1. Kedua orang tua penulis yang telah memberikan dukungan baik moril maupun materil serta doa yang tiada hentinya kepada penulis.
2. Kepada Dr. Benny Budiawan Tjandrasa, S.E., M.M. selaku pembimbing dan Dra. Asni Harianti, M.Si selaku dosen yang telah membantu, mengarahkan dan membimbing penulis selama proses penyusunan skripsi ini, hingga akhirnya penulis dapat menyelesaikannya.
3. Bapak Dr. Mathius Tandiontong, S.E., M.M., Ak., CA. selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
4. Bapak Jahja Hamdani Widjaja, S.E., M.M. selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Maranatha.
5. Bapak Peter, S.E., M.T. selaku dosen wali yang telah membimbing penulis selama menempuh pendidikan di Universitas Kristen Maranatha.
6. Seluruh pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu persatu yang telah membantu peneliti dalam penyusunan skripsi ini.

Akhir kata, semoga Tuhan selalu melimpahkan kasih dan berkatnya kepada semua pihak atas semua kebaikan dan bantuan yang telah diberikan. Semoga tugas akhir ini dapat berguna dan memberi nilai tambah serta wacana baru bagi semua pihak yang membacanya. Tuhan memberkati.

Bandung, Januari 2019

Supriyanti